Para Distribución Inmediata:

17 de Septiembre, 2025

Contacto: lamayornews@lacity.org

La Alcaldesa Bass Anima a los Angelinos a Registrarse para Recibir Notificaciones Cuando se Abran las Inscripciones para Boletos de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de 2028

L.A. está lista – la alcaldesa Bass ha tomado medidas urgentes para preparar a Los Ángeles para recibir al mundo

LOS ÁNGELES – Los Juegos Olímpicos y Paralímpicos LA28 anunciaron hoy detalles sobre sus programas oficiales de boletos y hospitalidad. La alcaldesa Bass está animando a los angelinos a inscribirse en La28.org para recibir notificaciones cuando se abran las inscripciones para boletos de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de 2028. La inscripción para boletos de los Juegos Olímpicos comenzará en enero de 2026. Los boletos individuales para ambos eventos comenzarán desde \$28, con acceso anticipado para residentes locales en las ciudades sede de los Juegos. Los boletos para los Juegos Paralímpicos estarán disponibles en 2027. La alcaldesa Bass ha liderado cambios significativos y duraderos en toda la ciudad y está animando a los angelinos a registrarse para vivir los mejores Juegos que la ciudad haya visto.

"En Los Ángeles, el crimen ha disminuido, la falta de vivienda ha bajado y estamos liderando el esfuerzo de recuperación ante desastres más rápido en la historia del estado", dijo la alcaldesa Karen Bass. "Los angelinos de toda la ciudad se han unido para mostrar al mundo la belleza de nuestra ciudad, y hoy damos un nuevo paso adelante. L.A. estará lista para que millones vean lo mejor de nuestros pequeños negocios, nuestras comunidades diversas y mucho más".

Preparándose para los Juegos

Los Juegos dejarán un legado duradero para los angelinos durante las próximas décadas, y los jóvenes de Los Ángeles ya se están beneficiando de los Juegos de 2028. La alcaldesa celebró más de un millón de inscripciones en *PlayLA*, un programa que ofrece deportes juveniles y adaptativos a bajo costo para niños en toda la ciudad. La alcaldesa se unió a jóvenes angelinos y a paralímpicos para celebrar este logro en el LA Memorial Coliseum, que hará historia como el primer recinto en ser sede de tres Juegos Olímpicos – en 1932, 1984 y 2028.

Para asegurar que las pequeñas empresas se beneficien de los Juegos, la alcaldesa Bass lanzó <u>ProcureLA</u>, una iniciativa para crear una red de negocios listos y capacitados para obtener contratos antes de los grandes eventos. A través del programa, las empresas recibirán asesoría personalizada por parte de los Centros de Recursos Empresariales de la ciudad, así como capacitación y asistencia con la certificación, desarrollo de propuestas, registro en portales de contratación, y mucho más para prepararlas en sus procesos de licitación.

La alcaldesa Bass también <u>reafirmó el compromiso</u> de la ciudad con garantizar que la organización y el legado de los Juegos sean inclusivos para las personas con discapacidad. Esto incluye la firma del Compromiso Oficial de Accesibilidad de la Ciudad Anfitriona de los Juegos, el desarrollo y supervisión de la implementación de un Plan de Accesibilidad para los Juegos, y la designación de la primera Jefa de Accesibilidad dentro de la Oficina de Grandes Eventos.

Impulso Hacia un Mejor Los Ángeles

Los Ángeles ha visto una disminución en la falta de vivienda por segundo año consecutivo, y ha ido en contra de las tendencias estatales y nacionales. La alcaldesa Bass está liderando un cambio duradero, con una reducción del 17.5% en la falta de vivienda en las calles desde que asumió el cargo, y con un número récord de personas ubicadas en viviendas permanentes. La seguridad en Los Ángeles también ha mejorado como resultado de estrategias integrales innovadoras que incluyen tanto a las fuerzas del orden como un enfoque comunitario de seguridad. El crimen violento ha disminuido en la ciudad, y los homicidios se encuentran en su nivel más bajo en décadas.

####